
Sottoscritto il CCNI 2021 per la dirigenza

Abbiamo chiesto all’Amministrazione di provvedere quanto prima alla corresponsione di un adeguato pre-
saldo della retribuzione di risultato, visto il ritardo con cui si è giunti alla sottoscrizione.

Resta, purtroppo, irrisolta la questione dell’indennità di prima sistemazione ed auspichiamo che il Consiglio 
di Amministrazione si assuma finalmente la responsabilità di deliberare su questo tema.

Abbiamo chiesto, infine, l’immediato avvio della contrattazione per il CCNI 2022 per evitare ulteriori ritardi
e per consentire al sistema delle relazioni sindacali di esprimere al meglio tutte le sue potenzialità.
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